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Les études méthodologiques est de grande importance pour la formation de 1'abri
intellectuelle ; a travers lequel nous pouvons prudence héritage de nos ancétres .
L'imam Ibn Zekri est une figure de osoul fikh (principologie) ont des tétes de 1'Algérie
scientifique rendu célébre dans le monde musulman a travers ses ceuvres laissées. Et le
livre «ghayat el Maram" est une boucle dans le patrimoine d’ osoul fikh, en particulier la
méthodologie et les outils tractus ce livre qui lui a valu la valeur scientifique nous a mis

en évidence l'identité fondamentaliste des scientifiques Algérie.
Mots-clés: Méthode ;principologie(osoul el fikh) ;ibn zekri; ghayat el maram; tlemcen

Methodological studies is of great importance for the formation of intellectual
immune through which we can prudence heritage of our ancestors. And is a figure of
Imam Ibn Zekri fundamentalism have heads Algeria Scientific made famous in the
Muslim world through his works left behind, and the book "very Maraam" is a loop in
the fundamentalist heritage, especially the tools and methodology tract that
Moualem book that earned him the scientific value highlighted our identity

Fundamentalism scientists Algeria.

Keywords: method ; osoul el fikh ; ibn zekri ; ghayat el maram ; tlemcen
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